

すくすく



くまのだいさんしょうがっこう だいがくねんつうしん れいわねんがつ
熊野第三小学校 第2学年通信 令和5年 9月 No.5

がっき 2学期スタート

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。子供たちの話や、絵日記から充実した夏休みを過ごしたことがうかがわれました。まだまだ暑い中で始まった2学期です。引き続き、早寝早起きをし、健康に気を付けながら学校の生活リズムに戻していきましょう。

2学期は運動会など多くの行事があります。一つ一つの学習や行事を通して、しっかりと感じ、考え、成長して行ってほしいと思います。2学期もよろしくお願ひします。

お知らせとお願ひ

◎植木鉢について

夏休みの間も、野菜の世話や観察にご協力いただきありがとうございました。植木鉢は引き続き学校で使います。苗や土を捨てて洗ったものを9月11日(月)までに持たせてください。支柱は、学校では使わないので、お家でお使ひください。

◎おもちゃづくりの材料集めについて

生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」では、身近な材料を使ってうごくおもちゃを作る学習を行います。以下のような材料がご家庭にありましたら、材料集めにご協力をお願いします。
(10月から使いますので、それまでにいろいろな種類のものが集まっていると助かります。)【教科書47～58ページ参照】



ぎゅうにゅう パック、カップ麺の容器、トイレットペーパーやラップの芯、肉や魚などのトレー、豆腐の容器、ヤクルト容器、使ひ終わった電池(単1～4)、ペットボトルのキャップなど